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Câmara terá audiência pública e sessão
extraordinária sobre transporte público

Pessoas estão mentindo na
tentativa de burlar  vacinação,

e poderão responder criminalmente
págian 3

Bryan Felipe

Bombeiros de
Paraíso resgatam
animal em local
de difícil acesso

págian 3

págian 5

Vereador propõe
apreensão de animais
de grande porte soltos

em vias públicas
págian 8

Paraíso têm
15 novos
casos de

Covid-19 nesta
terça-feira

Vacinação
de idosos
continua

nesta semana
em Paraíso

págian 7págian 5
Prefeito Marcelo Morais afirma que pelo menos vinte tentativas de burlar o sistema, foram feitas
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
SINAL DE VIDA
A Câmara de Paraíso recebeu ofício no qual o pre-
sidente Lisandro Monteiro, o vice Marcos Vitorino
e vereadores ligados à área agrícola são convida-
dos para reunião na sede da Cooparaiso. Data e
horário a serem marcados pelos vereadores. O in-
tuito, conforme consta, é “contribuir com o engran-
decimento das atividades agrícolas no município”,
especialmente a do café. O convite é feito pelos
conselhos de Administração e Fiscal.

AGILIZADA
O ofício menciona que será tratado a situação atu-
al e futura da Cooparaiso, e assuntos relacionados
ao cooperativismo. Aproveitando o ensejo, o vere-
ador Juliano Carlos (Biju) lembrou que “salvo enga-
no” a Cooparaiso deve em torno de R$ 230 mil para
o município (leia-se Prefeitura), e seria interessan-
te “dar uma agilizada”.

RECORRENTE
O vereador Toninho Picirilo requereu ao prefeito
Marcelo Morais que a Secretaria municipal de Se-
gurança, Trânsito e Transporte, notifique proprietá-
rios de caçambas coletoras de entulho para que as
sinalizem com faixas refletivas de modo a serem
vistas por condutores, a fim de se evitar acidentes.
Conforme salientou o vereador Biju, na administra-
ção anterior, essa solicitação foi feita, inclusive para
pintarem as que houvesse necessidade. Alguns
proprietários não atenderam.

BEM LEMBRADO
Vereador Marcos Vitorino (Marcão da Ambulância)
em boa hora propõe a outorga do título de Cidadão
Honorário Paraisense ao senhor Heleno Ferreira
Campos. Pernambucano, ele é exemplo de amor e
preservação ambiental. Cuida da Praça São José
onde a exemplo do local conhecido como Projeto
Somma, plantou, rega e cuida de inúmeras árvo-
res.

RANGO
A reativação da cantina na Secretaria de Obras pela
administração municipal deixou servidores do se-
tor satisfeitos. O espaço foi revitalizado e voltou a
oferecer refeições diárias de qualidade a custo
acessível aos trabalhadores - entre R$ 4,00 e R$
6,00 -, evitando deslocamentos na hora de almoço
ou que tenham de levar a boia de casa. A intenção
é estender a prestação do serviço para outros se-
tores da Prefeitura possibilitando que mais servi-
dores possam se beneficiar desta iniciativa. Ainda
na reabertura da cantina almoçaram junto com os
servidores o prefeito Marcelo Morais e o vice-pre-
feito Daniel Thales, o presidente da Câmara,
Lisandro Monteiro e vários vereadores.

RESTAURANTE POPULAR
Ainda dentro da questão de oferecer alimentação
a preço acessível ao trabalhador e mesmo à popu-
lação o vereador Sérgio Aparecido Gomes, ganhou
o reforço de apoio do vereador Julianos Carlos Reis
(Biju). Sérgio é ferrenho defensor da implantação
do Restaurante Popular na cidade, mas ainda não
teve a felicidade de ver a proposta concretizada já
que a decisão passa pelo Executivo. Ele disse es-
perar que agora com a nova gestão mais dinâmica
e mais sensível aos anseios da comunidade, a pro-
posta possa ser levada a efeito. Afirmou ainda que
já conversou com o prefeito neste sentido.

AFASTADOS
Além do vereador Luiz Bendito de Paula que há três
semanas encontra-se afastado de seus trabalhos
no Legislativo para tratamento da Covid-19, a Câ-
mara registrou mais um afastamento por conta da
doença. Trata-se do vereador Vinício Scarano
Pedroso. Sua esposa, a radialista Patrícia Duarte,
testou positivo para o coronavírus e também está
afastada de suas atividades na Paraíso FM. Ano
passado Vinício também precisou se isolar por
apresentar os sintomas do coronavírus. Ainda em
relação a Luiz de Paula, depois de três semanas
hospitalizado, ele segue o tratamento em casa e
nos próximos dias deverá retornar à ativa.

DESPROPORCIONAL
Vereadores e outras lideranças da cidade estão in-
comodados com a forma com que a Regional de
Saúde, em Passos, vem tratando o município
paraisense em relação a distribuição das doses da
vacina contra a Covid. Os questionamentos refe-
rem-se a quantidade desproporcional, levando-se
em conta a população das cidades, das doses des-
tinadas a Passos e Paraíso. Sabidamente Passos
tem número de habitantes bem superior que Para-
íso, mas ainda assim a divisão das vacinas ficou
muito desigual, sendo contemplado um volume bem
maior de doses para a cidade vizinha. Os vereado-
res já endereçaram ofícios a Regional de Saúde
para saber quais os critérios são adotados.

BENS
A Prefeitura de Paraíso anunciou que iniciou a ava-
liação de bens públicos com permissão, conces-
são de direito real de uso ou doados a empresas,
entidades e demais pessoas no município. Os es-
paços que não estiverem sendo utilizados de for-
ma correta deverão retornar para a posse do go-
verno local.  Inicialmente haverá a convocação para
adequação, antes de ser acionada a cláusula de
reversão. A intenção do programa é gerar empre-
go e renda, mas o funcionamento dos espaços deve
seguir as diretrizes determinadas pela administra-
ção. No governo passado a revisão das conces-
sões causou muita dor de cabeça e alguns dissa-
bores entre alguns dos beneficiados.

MAIORIA DOS BRASILEIROS APOIA
MUDANÇAS NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

OPINIÃO

Tiago Mitraud
Nos próximos dias, deve se iniciar finalmente a tramitação

da PEC 32/2020 na Câmara. Já se vão cinco meses desde
que o governo encaminhou a proposta ao Legislativo. Desde
então, como presidente da Frente Parlamentar pela Reforma
Administrativa, tenho notado a organização e a atuação de
grupos que defendem os interesses dos funcionários públi-
cos. Eles têm combatido intensamente a grande maioria das
propostas presentes na PEC, publicamente e nos corredo-
res do Congresso.

Mais do que natural, a atuação desses grupos é legítima.
Mas pode levar a um fenômeno chamado de "falha de gover-
no", quando escolhas públicas ruins para a sociedade são
tomadas porque seus custos estão dispersos entre um gru-
po muito grande de pessoas, pouco propenso, portanto, a
combatê-las, enquanto seus benefícios estão concentrados
em um grupo menor, muito interessado em defendê-las. As
mudanças que precisamos promover na administração públi-
ca enfrentam justamente esse obstáculo.

Para tentar compreender melhor a percepção do brasilei-
ro médio sobre o serviço público, o Livres, organização liberal
da qual  sou  associado, realizou em janeiro uma pesquisa
com 1.688 pessoas. A pesquisa revelou que 69% dos entre-
vistados defendem que as novas regras propostas pela PEC
devem valer não só para os novos, mas também para os ser-
vidores atuais. Sobre avaliação de desempenho, 68% dos
entrevistados são favoráveis a sua aplicação para funcionári-
os públicos. Além disso, 48% se posicionaram a favor da

inclusão de provas práticas como etapa de seleção para car-
gos efeti-vos, apenas 6% são contra.

Perguntados sobre os critérios de promoção, a resposta
mais frequente foi "desempenho na função", seguida pelo
"grau de capacitação adquirida". A alternativa "tempo de tra-
balho" ficou apenas em terceiro lugar.

Os resultados da pesquisa revelam que a maioria dos bra-
sileiros discorda das principais regras que hoje disciplinam o
serviço público no Brasil. Entretanto, ao contrário daqueles
que se opõem às mudanças, esse grupo se mantém relativa-
mente distante do debate. Constituem uma maioria silencio-
sa, que paga a conta, mas não tem mobilização e organiza-
ção para envolver-se diretamente no debate que acontece no
Congresso.

Nosso desafio, portanto, mais do que conscientizar este
público acerca da importância das mudanças (com as quais
já concordam) é envolvê-los no debate que temos promovido
sobre o tema. Entendo que envolver-se dá trabalho e exige
tempo, mas é fundamental mostrarmos aos parlamentares
que as mudanças têm apoio junto à população. Só assim
teremos força para promovermos mudanças realmente pro-
fundas na administração pública, melhorarmos a qualidade
na prestação dos serviços públicos e permitirmos que o Es-
tado possa entregar contrapartidas ao menos proporcionais
à riqueza que subtrai do trabalhador brasileiro.

(Hoje em Dia 10/02/2021)
Tiago Mitraud -Administrador e deputado federal pelo NOVO/MG.

É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar

PARA ONDE
vamos

Preciso de um destino,
para onde irei. Para seguir
meus intentos, quero ir lon-
ge. Durante esta longa cami-
nhada, quero contar os ani-
mais, as árvores - seus tipos,
contar as nuvens, se de dia,
os seus formatos. Se de noi-
te, quero curtir as estrelas no
céu. Ver a lua e contemplar
sua formosura, seu selênico
despontar e sua grandeza, e
imaginar coisas...

Sonhar sonhos de outro
planeta. Se de dia, o Sol quei-
ma, mas traz luz para o ca-
minho para onde vamos. E
vamos longe. Mas para onde
vamos? Onde vamos parar
ou não vamos parar? Para
prosseguir em qual destino?
Vamos seguindo e vendo
tudo que encontramos pela
frente.

Até quando? Ainda não
sabemos. Só sei que quero
seguir. Mas, para onde? Tal-
vez, para um lugar que não
conhecemos. Uma boa. Co-
nhecer novos ares, novas
praças, novas gentes, luga-
res bonitos, ainda desconhe-

cidos, atraentes, pitorescos.
Chega de só ver os mes-

mos... A vida nos proporcio-
na agradáveis surpresas e
aventuras.

Então, por que não vivê-
las? Fica na mesmice quem
quer. Quem não busca desa-
fios, vai passar a vida em
brancas nuvens! "E quem
passou pela vida em branca
nuvem e em plácido repou-
so, adormeceu. Quem não
sentiu o frio da desgraça,
quem passou pela vida e não
sofreu, foi espectro de ho-
mem, e não um desafiador,
não deu o passo à frente Só
passou pela vida, não viveu".

E aí, para onde vamos?
Se, "Todo ser humano é
como a relva e toda a sua gló-
ria, como a flor da relva: a
relva murcha e cai a sua flor".
(I Pedro 1.24). É para lá que
eu vou!

Fernando de Miranda Jorge
 Acadêmico

Correspondente da APC
Jacuí/MG – e-mail:

fmjor31@gmail.com
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A Família de

ROBERTO
LUCCHINI
NÓBREGA

Participa o seu falecimento em Limeira
(SP), sábado 13/02, aos 73 anos.

Convida parentes e amigos para a missa
de Sétimo Dia a ser celebrada na Igreja
Matriz de São Sebastião, dia 21/02/2021
às 9 horas.

A Família de

CÍCERO CAMPOS
DO AMARAL

Consternada comunica o seu falecimento
ocorrido sábado (13/2) aos 79 anos em Cam-
pinas, onde foi sepultado, domingo (14/2).
A Família agradece manifestações de apreço
recebidas.

SAUDADE
Saudade das cantigas antigas
Dos tempos de criança
Das brincadeiras de roda
Que não me saem da lembrança.

Saudade da primeira professora
Do grupo escolar, dos colegas de sala
Dos auditórios festivos
Não me canso de lembrar.

Saudade dos piqueniques
Os lanches simples, o amor primeiro
Que pensávamos fosse
O único, verdadeiro.

Saudade da juventude
Da Faculdade, da correria louca
Das dificuldades, dos muitos amores
E dos inesquecíveis beijos na boca.

Bernadete Aguiar. Membro efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

SÍTIO VENDE-SE
No município de São Sebastião do Paraíso.

Área de 6,8 ha, a 17 quilômetros  de Paraíso,
sendo 14 quilômetros asfalto e 3 de terra.

Terra nua com reserva ambiental.
Tratar pelo tel 9.8862-1444 com Caetano.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPEN-
SA DE LICITAÇÃO Nº 000010/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000010/
2021, , para  “ MANUTENÇÃO  PREVENTIVA –REVISÃO  DE VEÍCU-
LO : SPIN LTZ PLACA QOT-0675  A SERVIÇO DO SETOR ADMI-
NISTRATIVO DO MUNICÍPIO –INCISO XVII DO ART .24 DA LF
8.666/93 junto à empresa  RITMO VEÍCULOS E PECAS LTDA , CNPJ
N°  00.273.286/0005-02 pelo valor de R$  3550,00( três mil quinhentos e
cinquenta reais) Itamogi,  12  De Fevereiro de 2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPEN-
SA DE LICITAÇÃO Nº 000009/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000009/
2021, , para  “ AQUISIÇÃO DE PEÇAS PARA MANUTENÇÃO DE
VEÍCULO :MAQUINA RETROESCAVADEIRA RANDON PLACA RET
-9193 A SERVIÇO DO SETOR DE OBRAS DO MUNICIPIO –INC IV
DO ART. 24 LF 8.666/93 junto à empresa  JULIO CESAR LEMOS
12224916809 EPP CNPJ  N°  038.671.194/0001-20  pelo valor de R$
157,00(cento e cinquenta e sete reais) Itamogi,  12  De Fevereiro de 2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma ARP ref.
ao Proc. nº 29/21, Pregão Pres. nº 07/21, R.P. nº 04/21, cujo objeto é
“Registro de Preços para eventual e futura contratação de empresa especi-
alizada na prestação de serviços de borracharia, para conserto de pneus nos
veículos da frota municipal”, com a empresa: VANDERLEI SILVA
05016828607, CNPJ 27.203.247/0001-61, pelo valor global de R$
78.210,00; 12/01/21; Torna Público Adesão nº 01/21, Proc. nº 52/21,
referente à adesão a Ata de Registro de Preços nº 02/2020, Processo
Licitatório nº 05/2020, Pregão Presencial nº 03/2020, celebrada entre CIMOG
– Consórcio Intermunicipal da Baixa Mogiana e as empresas: ALINE DE
OLIVEIRA - ME, CNPJ 27.664.926/0001-38, valor global da adesão R$
52.000,00; AUTO CENTER ESTRELA MOGIANA EIRELI-EPP, CNPJ
28.047.168/0001-71, valor global da adesão R$ 75.600,00; AUTO MAIS
COMERCIO DE PEÇAS E SERVIÇOS LTDA – ME, CNPJ 18.163.930/
0001-21, valor global da adesão R$ 236.330,00; FABRICIO DA SILVA
MARQUES ME, CNPJ 28.890.491/0001-02, valor global da adesão R$
37.500,00; VADILSON BARBOSA ME, CNPJ 02.208.128/0001-70, valor
global da adesão R$ 72.000,00; Ratifica e firma Contrato ref. ao Proc. nº
51/21, Inex. nº 09/21, cujo objeto é “CREDENCIAMENTO de profissio-
nais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços de
consultas/exames especializados, seleção e contratação de pessoa(s) jurídica(s)
para prestação de serviços laboratoriais clínicos para as unidades de saúde do
Município de Itamogi - MG”, com as empresas: BRANDÃO & PEDROSA
SOCIEDADE SIMPLES LTDA, CNPJ 31.919.874/0001-70, pelo valor glo-
bal de R$ 53.517,60; PIRES CLINICA MEDICA – ME, CNPJ 16.836.659/
0001-12, pelo valor globa de R$ 181.608,00; CLINICA MEDICA MORAES
E FERREIRA, CNPJ 24.200.447/0001-72, pelo valor global de R$
57.402,00; INSTITUTO DE CIRURGIA DE RIBEIRAO PRETO S/S, CNPJ
10.846.120/0001-68, pelo valor global de R$ 53.400,00. Itamogi/MG 16/
02/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso emitiu um
comunicado na tarde desta
terça-feira,16, alertando a po-
pulação em relação as pes-
soas que estão tentando bur-
lar o sistema de vacinação
contra a Covid-19. Segundo o
prefeito Marcelo Morais já
foram identificados cerca de
20 casos de pessoas que en-
traram no link disponibilizado
para tentar se inscrever pre-
viamente e receber a vacina.

"Infelizmente algumas pes-
soas estão agindo de má fé,
estamos fazendo o levanta-
mento e estes casos serão en-
caminhados para o Ministério
Público", disse o prefeito.

Conforme comunicado di-
vulgado pela Prefeitura a "Ad-
ministração Pública Muni-
cipal irá responsabilizar judi-
cialmente aqueles que estão
tentando furar a fila na vaci-
nação contra a Covid-19".

De acordo com o prefeito
Marcelo Morais em vídeo pu-
blicado nas redes sociais, "a
situação tem gerado transtor-
nos à Vigilância em Saúde e
atrasado o andamento da va-
cinação dos grupos prioritá-

Pessoas estão mentindo na tentativa de burlar
vacinação, e poderão responder criminalmente

rios, uma vez que o setor pre-
cisa filtrar aqueles que real-
mente tem o direito à vacina",
observa.

Ele enfatiza que a própria
Diretoria Regional de Saúde
envia uma planilha ao municí-
pio determinando quais seto-
res, pessoas e faixa etária de-
vem ser atendidos prioritaria-
mente.

Ainda de acordo com Mar-
celo Morais os casos de pes-
soas que têm desrespeitado a
ordem natural dos fatos serão
apresentados ao Ministério
Público. "Já registramos mais
de 20 casos, inclusive de pes-
soas que têm entrado no link
que foi disponibilizado para
cadastramento e têm enviado
documentos com informações
improcedentes. Desta forma
a pessoa está gerando prova
contra ela mesma", alerta.

A primeira listagem com os
nomes de quem recebeu a pri-
meira dose da vacina já foi
encaminhada à Câmara e tam-
bém ao MP. "Estamos pedin-
do que não tentem burlar o sis-
tema porque vamos agir. Fa-
çam o que preconiza a legis-
lação", completa.

Segundo o Vacinómetro,
aplicativo criado pela Secre-
taria de Estado da Saúde e que
aponta a quantidade de vaci-
nas aplicadas no Estado e tam-
bém nos municípios, na terça-
feira,16, São Sebastião do
Paraíso havia vacinado 1.857
pessoas (1ª dose) e 618 (2ª
dose).

Em relação aos profissio-
nais de saúde 1.714 recebe-
ram a primeira dose e 478, a
segunda. Entre os idosos em
instituição de longa permanên-
cia, 123 foram imunizados com
a primeira dose e 120 com a
segunda.

O resumo aponta ainda
que 20 pessoas com defici-
ência, em residência inclusi-
va, já receberam as duas do-
ses da vacina contra o Covid-
19.

Outro dado divulgado pela
Prefeitura, por meio da Vigi-
lância em Saúde, é que foi fi-
nalizada a vacinação de ido-
sos com idade acima de 90
anos cadastrados nas Unida-
des Básicas de Saúde (UBS),
no perímetro urbano. Foram
vacinadas 277 pessoas, 10 não
puderam vacinar, 12 recusa-

Pelos levantamentos
que fez, a Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso che-
gou à conclusão que pre-
cisará subsidiar o transpor-
te público coletivo urbano
no município. Com esse
objetivo o chefe do Exe-
cutivo encaminhou à Câ-
mara Municipal projeto de
lei.

"Conforme é de conhe-
cimento dos vereadores,
esta Administração vem en-

Câmara terá audiência pública e sessão
extraordinária sobre transporte público

contrando dificuldades na
contratação mesmo que
emergencial, de empresas in-
teressadas na execução do
serviço público de transpor-
te coletivo", justifica no pro-
jeto, o prefeito Marcelo Mo-
rais.

O subsídio solicitado,
conforme argumenta, tem fi-
nalidade de isentar ou dimi-
nuir a tarifa paga por usuári-
os, e incentivar o uso do
transporte público e preser-

vação do equilíbrio econômi-
co financeiro, nos contratos
de concessão ou permissão
do serviço público. Pondera
que a tarifa paga pelo usuá-
rio é a única fonte de receita
do concessionário.

O projeto prevê o subsí-
dio mensal limitado a R$ 35
mil, por um período de seis
meses, contrato na modalida-
de emergencial. O contrato a
ser firmado com a empresa
beneficiada com o subsídio

deverá constar causa que
apurando mensalmente, a
soma do valor tarifário mais
o subsídio, se houver supe-
rávit, poderá o poder públi-
co optar entre a redução
tarifária, ou devolução pela
concessionária.

No projeto o chefe do
Executivo também solicita
autorização de crédito adici-
onal especial de R$ 210 mil
para atender o subsídio ao
transporte.

AUDIÊNCIA
Nesta quarta-feira (17/2)

a Câmara Municipal realiza
audiência pública às 14h30
para debaterá o Projeto de
Lei 5092, de autoria do Exe-
cutivo Municipal. Ele autori-
za a concessão de subsídio
tarifário ao serviço público
de transporte coletivo urba-
no de passageiros no muni-
cípio de São Sebastião do
Paraíso.

Logo em seguida, às 15

horas haverá sessão extra-
ordinária, quando possivel-
mente será aprovado o
projeto de lei. A lotação
máxima no auditório do
Plenário foi restringido, se-
guindo normas de distan-
cia-mento social. Assentos
serão preenchidos segun-
do a ordem de chegada.

A audiência pública e
sessão extraordinária se-
rão transmitidas ao vivo
pela TV Câmara.

Bryan Felipe

Prefeito Marcelo Morais afirma que pelo menos vinte tentativas de burlar o sistema, foram feitas

ram e 9 não foram encontra-
dos.

Ainda consta que dois no-
mes que constavam na lista
faleceram, três receberam a
vacina em outra região, além
de quatro que ainda não com-
pletaram 90 anos.

A Vigilância em Saúde so-

licita que familiares de pesso-
as com idade acima de 90
anos, não está cadastradas em
um posto de saúde, precisam
procurar uma USF imediata-
mente para realizar o cadas-
tro.

Aqueles da zona rural de-
vem procurar o Ambulatório

Municipal (Anexo) para atu-
alizar este cadastro - após atu-
alização a vacinação é feita
em seguida no Posto de Pue-
ricultura.

O cadastro é importante
para que a Vigilância em Saú-
de possa ter o registro e dar
total transparência às ações.

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE
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Luiz Carlos Pais

Em janeiro de 1960, a ci-
dade de São Sebastião do
Paraíso, no Sudoeste Minei-
ro, ficou agitada com a no-
tícia do furto do sino do
Colégio Paraisense. O caso
ganhou as páginas da im-
prensa nacional e tornou-
se em um mistério policial
jamais esclarecido. A peça
de bronze, de tamanho mé-
dio, era patrimônio cultural
da cidade. Durante déca-
das, pertenceu à Capela de
Nossa Senhora do Baú,
construída com a autoriza-
ção do Bispo de São Pau-
lo, no final do século XIX.
Após o incêndio que des-
truiu o modesto templo, em
1942, o pároco da Matriz,
monsenhor Mancini, colo-
cou o sino na capela do Gi-
násio Paraisense, quando
esse estabelecimento esta-
va sob a direção dos Irmãos
Lassalistas.

No final dos anos 1950,

CRÔNICA HISTÓRICA
Badaladas do sino furtado

com o fechamento do refe-
rido Ginásio, o sonoro bron-
ze foi levado para o Colé-
gio Paraisense, instalado no
mesmo prédio onde funcio-
nava, no período noturno,
a Escola Comercial São
Sebastião. O sino passou a
ser usado para marcar o ri-
goroso horário de início e
término das aulas. Dizem os
paraisenses que estudaram
nesses estabelecimentos
que o histórico sino produ-
zia um belíssimo som, mas
que talvez sua utilização fos-
se mais apropriada para
reger a vida de um monas-
tério e não de um colégio.
Certo dia, cortaram a cor-
da usada para puxar o ba-
dalo, atrasando o início das
aulas. Tempos depois, o
sino inteiro foi furtado.

Descrente na eficiência
das investigações locais,
monsenhor Mancini solici-
tou os préstimos do Secre-
tário de Segurança Pública
de Minas Gerais, no senti-
do de tentar resolver o

caso. Surgiu então a hipó-
tese de que se tratava de
uma trapaça arquitetada
por opositores da política
situacionista, executada por
estudantes que acabavam
de criar um grêmio vincula-
do à União Brasileira de Es-
tudantes Secundaristas.

O sino de incalculável
valor histórico já havia sido
roubado uma primeira vez,
quando foi recuperado num
depósito de metais velhos
de uma cidade paulista, pró-
ximo a Ribeirão Preto. De-
pois de furtado pela segun-

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

PROJETO INDICADO PARA NOBEL
A plataforma de conhecimento e relacionamento

Walking Together que, desde 2018, já teve seis
edições em Poços de Caldas, está entre os indicados
para concorrer à edição 2021 do Prêmio Nobel da
Paz, que acontece em Oslo, na Noruega e é um dos
mais prestigiados do mundo. O movimento, que
começou em 2010 na cidade paulista de Catanduva,
a princípio queria reunir um grupo de amigos e “amigos
dos amigos” para criar uma rede de pessoas do bem
para discutir sobre criatividade, inovação e trocar
conhecimento. Várias cidades passaram a integrar e
replicar o modelo e muito rapidamente percebemos
a força desta união. (Jornal Mantiqueira- Poços de
Caldas)

JF RECEBE MUDAS
O sítio da Lagoa JF, localizado no Bairro Barreira

do Triunfo, na Zona Norte, já recebeu mudas de
plantas, integrando o projeto Conexão Mata Atlântica.
A iniciativa é um trabalho coordenado por servidores
do Instituto Estadual de Florestas (IEF), que prestam
acompanhamento técnico ao projeto. Ao longo desta
semana, na propriedade, localizada na Estrada Elias
José Mockdeci, uma empresa contratada pelo
Conexão Mata Atlântica por meio de licitação realizou
o plantio de mudas de citros, como laranja e limão.
(Tribuna de Minas- Juiz de Fora)

OP DESATIVA BANCO DE LEITE
Apesar de campanha e postagens com relatos via

redes sociais e abaixo assinado, com a mobilização
de fundadoras, mães e profissionais, a Irmandade da
Santa Casa de Misericórdia informou sobre a
inatividade do Banco de Leite Rotary da Amizade. No
dia 18 de fevereiro, acontecerá reunião na intenção
de se encontrar uma solução. O abaixo assinado
virtual de nome Salve o Banco de Leite Humano
Rotary da Amizade - Santa Casa de Misericórdia/Ouro
Preto pela manutenção do Banco de Leite Rotary da
Amizade conta com quase 800 assinaturas. (Jornal
Voz Ativa- Ouro Preto)

GV TEM LISTA DE ESCOLAS
A Prefeitura de Governador Valadares publicou

portaria que traz a relação das instituições de ensino
que tiveram o plano de retomada de atividades
presenciais aprovado pela Comissão Interna de
Saúde e Educação. As instituições que tiveram o
plano aprovado poderão retomar as atividades
presenciais imediatamente. O Decreto que autoriza
o retorno às aulas presenciais, traz, dentre outras
orientações, a informação de que o plano deverá
conter, de forma detalhada, todas as medidas
sanitárias implantadas e aplicáveis na instituição de
ensino. (Diário do Rio Doce- Governador
Valadares)

DENGUE EM LAGOA DA PRATA
Os casos prováveis de dengue aumentaram na

região Centro-oeste Mineira, conforme informado pela
Secretaria Estadual de Saúde (SES/MG). Houve 444
casos prováveis de dengue até esta quarta-feira, 10,
1331 casos a maior que no boletim anterior. Pará de
Minas, Divinópolis e Lagoa da Prata estão entre as
cidades mais afetadas. Entre as cidades da região
como Formiga, Arcos, Santo Antônio do Monte, Bom
Despacho, Lagoa segue sendo a que possui mais
casos prováveis, seguida por Formiga com 37 casos
e Santo Antônio do Monte com 20 casos. Segundo o
boletim, Pará de Minas tem 92 casos prováveis de
dengue. (Jornal Cidade MG- Lagoa da Prata)

RELATÓRIO TEM DANOS POR CHUVAS
O relatório produzido pela Defesa Civil de Muriaé

ao Governo de Minas Gerais, a respeito dos prejuízos
gerados pelos temporais dos primeiros dias do ano,
foi homologado pelo Governo Federal na última
semana. O documento já havia sido registrado
também pelo estado anteriormente, e a definição da
situação foi informada ao prefeito José Braz, em
reunião no Centro Administrativo. Isso significa que o
município teve sua situação de emergência
reconhecida e ficou devidamente habilitado para ter
acesso a recursos para reconstrução de estruturas
danificadas. (Gazeta de Muriaé)

PESQUISADORES TESTAM MEDICAMENTO
Pesquisadores da Universidade Federal de

Uberlândia (UFU), da Universidade Estadual de
Campinas (Unicamp) e da Universidade de Araraquara
(Uniara) estão testando um medicamento utilizado no
tratamento de Alzheimer, o hidrocloreto de memantina,
para combater o Chikungunya. Até o momento, não
existe vacina ou tratamento eficaz para combater esse
vírus causador da febre Chikungunya. Os estudos
ainda estão em progresso, mas os resultados já
obtidos nos testes in vitro - primeiro passo capaz de
apontar a eventual atividade de um composto -
animaram os cientistas. (Diário de Uberlândia)

A Itália, que, olhando de
perto é uma nação relativamen-
te pequena, no mundo dos es-
portes pode se orgulhar de uma
longa tradição de vitórias, es-
pecialmente em algumas delas.
Sem dúvida, o desporto que
mais nos deu e continua a ale-
grar a nossa bandeira é a Es-
grima, com todas as suas ar-
mas, sabre, espada e, sobretu-
do, Florete.

A encarnação feminina da
jogadora de florete modelo é,
sem dúvida, Valentina Vezzali,
a atleta mais medalhada da his-
tória da esgrima e uma das cin-
co primeiras de todas as mo-
dalidades. Valentina, que cres-
ceu em Jesi, a casa da esgrima
italiana, era a personificação da

determinação e do desejo de
vencer que, combinados com
uma classe acima da norma, lhe
permitiam superar todos os
seus rivais, em primeiro lugar
a cidadã Trillini que , apesar de
si mesma, sendo uma atleta
fantástica, ficará para a histó-
ria como a eterna segunda.

Folheando os palmares do
vezzali ficará maravilhado: Sete
ouros olímpicos, um prata e
dois bronzes, dezesseis ouros
mundiais, cinco pratas e qua-
tro bronzes, treze ouros euro-
peus, quatro pratas e quatro
bronzes! Mas com certeza o
mais bonito e suado foi o últi-
mo, o bronze nas Olimpíadas
de Londres em 2012.

Depois de perder para o

compatriota D’Errico, nas se-
mifinais, La Vezzali como 4
anos antes enfrenta o Nam
coreano pelo bronzo, ganhan-
do prorrogação com uma revi-
ravolta lendária, que lhe permi-
te recuperar 4 pontos atrás em

Número um

da vez, nunca mais se teve
notícia do paradeiro da his-
tórica peça metálica. Para
finalizar, o ilustre poeta e
cronista Carlos Drumond de
Andrade escreveu uma
belíssima versão literária
desse misterioso furto do
sino da Capela do Baú,
publicada na Tribuna de
Santos, em 23 de janeiro de
1960. Assim, entre badala-
das estudantis, policiais,
políticas e até literárias, fi-
caram apenas a memória
do sino da saudosa Capela
de Nossa Senhora do Baú.

Correio da Manhã. Rio de Janeiro, 16 de janeiro de 1960

Correio Paulistano. São Paulo, 18 de janeiro de 1960

apenas 13 segundos ( passan-
do de 8-12 para 12-12); o re-
sultado final foi 13-12. A jesina
ganha o bronze e assim com-
pleta o pódio todo azul (primeira
vez nas Olimpíadas no florete
feminino).

Ouro não escapa dela no
teste por equipe com Errigo, Di
Francisca e Salvatori, em que,
com um placar de 45 a 31, der-
rotam os russos na final. As
medalhas conquistadas nas
Olimpíadas por Vezzali passa-
ram a ser 9. Assim termina a
carreira do maior de todos os
tempos, com uma volta feita de
garra, classe e vontade de ven-
cer.

Ciao ed alla prossima.
MANOLO DAIUTO
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Em uma operação que
durou cerca de duas horas,
homens do 2.º Grupamento
do Corpo de Bombeiros de
São Sebastião do Paraíso res-
gataram uma novilha que en-
trou em um canal para esco-
amento de água, um local de
difícil acesso.

A operação foi iniciada
por volta das 09h00 desta
segunda (15/2) em proprie-
dade rural imediações do
bairro Itaguaba.

A novilha entrou em um
canal de escoamento de
água, com aproximadamen-
te 15 metros de comprimen-

Bombeiros de Paraíso resgatam
animal em local de difícil acesso

to localizado em uma grota.
Devido ao estreitamento no
final da galeria, o animal fi-
cou preso.

Utilizando técnicas de
busca e salvamento com uso
de um sistema de redução de
força, montado com captura
progressiva, o animal foi
amarrado pelas patas trasei-
ras. Também houve o cuida-
do de oferecer segurança
para do militar, caso tivesse
necessidade de saída rápida,
em caso de emergência.

A novilha foi retirada com
vida, e o proprietário acionou
um veterinário.

FOTOS: Divulgação

POR WELLTON MÁXIMO

– Repórter da Agência Brasil - Brasília

O novo marco legal para o
mercado de câmbio, aprovado
na semana passada pela Câma-
ra dos Deputados, facilitará a
entrada do Brasil na Organiza-
ção para a Cooperação e De-
senvolvimento Econômico
(OCDE), que reúne as econo-
mias mais industrializadas do
planeta. A avaliação é da Con-
federação Nacional da Indús-
tria (CNI), que divulgou estu-
do com o impacto da medida
sobre a movimentação de ca-
pitais, o comércio de serviços
e os investimentos estrangeiros
no país.

O projeto de lei, que depen-
de de votação no Senado e san-
ção presidencial, simplifica e
agiliza as operações internaci-
onais, além de dar sequência à
agenda do Banco Central de
modernização do sistema finan-
ceiro nacional. De acordo com
a CNI, o novo marco regulat-
ório do câmbio facilita a ade-
são do Brasil a dois códigos de
liberalização, que são requisi-
tos para o ingresso na OCDE.

O primeiro código diz res-
peito à liberalização de movi-
mento de capitais, com a der-
rubada de restrições à movi-
mentação de dinheiro entre re-
sidentes e não residentes. O
segundo relaciona-se à libera-
lização de operações correntes
de serviços intangíveis (que não
existem fisicamente), como
serviços bancários, financeiros
e de seguros.

De acordo com a CNI, o
novo marco legal do câmbio
trará mudanças importantes,
como a retirada de restrições
para as empresas usarem as
receitas de exportação no ex-
terior e a redução da burocra-
cia para que as fintechs (tipo
de banco digital) ofereçam o
serviço de transferência de pe-
quenos valores do exterior para
o Brasil e vice-versa. Essas
mudanças, avalia a entidade,
ajudarão o Brasil a aderir às
normas da OCDE.

Segundo levantamento da
CNI, desde a década de 1960,
os países que aderiram aos
códigos da OCDE reduziram
barreiras ao movimento de ca-
pitais e de serviços.

Apesar de o processo não
ter sido linear, com avanços e
retrocessos, os governos que
adotaram as normas da orga-
nização caminharam em dire-
ção à abertura econômica, ao
ingresso de investimentos es-

trangeiros e à melhoria no am-
biente de negócios.

COMPARAÇÕES

O estudo da CNI compilou
dados da OCDE para medir as
restrições regulatórias econô-
micas entre os países. Em
2018, o Brasil tinha um índice
de restrição regulatória ao In-
vestimento Estrangeiro Direto
(IED) de 0,087, acima da mé-
dia dos países da organização,
de 0,065.

O levantamento também
mediu as restrições no comér-
cio de serviços. De 22 tipos
de serviços analisados, somen-
te em um setor, o de serviços
legais, o Brasil tem restrições
menores que a média da
OCDE. As maiores diferenças
entre o Brasil e os países da
OCDE foram observadas em
cinco setores: correios, servi-
ços de transmissão de energia
e de dados, bancos comerci-

ais, seguros e transporte aé-
reo.

A CNI dividiu as medidas
que restringem o comércio in-
ternacional de serviços em cin-
co categorias: restrições à en-
trada, restrições à movimenta-
ção de pessoas, barreiras à con-
corrência, falta de transparên-
cia regulatória e outras medi-
das discriminatórias.

Aderência
Apesar dos gargalos no co-

mércio de serviços e na movi-
mentação de capitais, o levan-
tamento da CNI mostra que o
Brasil é o candidato a entrar na
OCDE com maior aderência às
normas do grupo. De um total
de 248 instrumentos da OCDE
em todas as áreas, o Brasil ade-
riu a 96, o que corresponde a
uma taxa de 38% de conver-
gência. Argentina (19%),
Romênia (17%), Peru (17%),
Croácia (10%) e Bulgária (7%)
apresentam índices menores
que o do Brasil.

Desde 2017, o Brasil nego-
cia a adesão aos códigos de
liberalização do movimento de
capitais e de operações corren-
tes intangíveis. O país aderiu a
outras duas normas da OCDE:
a Declaração sobre Investimen-
to Internacional e Empresas
Multinacionais e à Convenção
sobre o Combate ao Suborno.
Segundo a CNI, essas quatro
normas representam o “núcleo
duro” das obrigações que o
Brasil tem de cumprir para fa-
zer parte da organização inter-
nacional.

(Agência Brasil- Edição: Fernando Fraga)

Novo marco legal do câmbio facilitará
adesão do Brasil à OCDE, diz CNI

Para entidade, medidas impulsionam investimentos estrangeiros no país

Divulgação

A não ocorrência de óbi-
tos provocados por complica-
ções da Covid-19 e os baixos
índices de ocupação hospita-
lar são os principais destaques
relacionados a doença nesta
terça-feira,16. O resumo
aponta que na Enfermaria e
na UTI apenas 12 leitos esta-
vam ocupados, um índice bem
abaixo do que foi registrado
nas últimas semanas. No in-
tervalo de um dia o município
registrou 15 novos casos de
coronavírus o que eleva a
soma para 1.691 confirma-
ções.

O Boletim Epidemiológico
divulgado pela Prefeitura de
Paraíso, revela nesta terça-fei-
ra,16, a existência de 44 no-
vas notificações de pessoas
com suspeitas de terem con-
traído a doença. Com isso o
total de envolvidos nesta situ-
ação chega a 9.028. Ainda são
registradas nove internações
hospitalares e sete pessoas
com casos confirmados em
isolamento domiciliar.

Entre os recuperados a
soma chega a 2582, além de
1390 descartados, 147 monito-
rados e 1.342 recuperados
descartados

Obitos que na última sema-
na bateram recorde de ocor-

rência em um só dia, agora
aparentam ter quadro estabi-
lizado. Nos último três dias não
houve nenhum registro de
morte por coronavírus na ci-
dade. Por cerca de 10 dias o
município chegou a registrar
média de um falecimento a
cada dois dias. Ainda assim o
número de mortes por Covid-
19 em Paraíso está em 93
ocorrências desde o início da
pandemia. Há um caso sob
investigação aguardando re-
sultado de exame laboratorial
e ainda outras 48 situações de
mortes que foram descarta-
das.

Já a taxa de ocupação dos
leitos hospitalares destinados
ao tratamento de pacientes
com Covid-19, na Santa Casa
de Misericórdia vem seguin-
do tendência de baixa desde
a semana passada.

A Enfermaria está com
19,14% de ocupação sendo
utilizados nove dos 47 leitos
disponibilizados. Na UTI
Covid, o índice é menor ainda
totalizando 15%, com ocupa-
ção de apenas três dos 20 lei-
tos disponíveis. Entre os 12
pacientes internados nas duas
alas, nove são paraisenses e
três originários de outras ci-
dades.

Paraíso têm
15 novos casos

de Covid-19
nesta terça-feira
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Entretanto
Renato Zupo *

USUÁRIOS E TRAFICANTES
A tendência de nossos tribunais superiores de

desqualificar pequenos traficantes como criminosos
hediondos e jogá-los na vala comum dos usuários de
entorpecentes é um tiro no pé da própria Lei de Tóxicos e,
via de consequência, na sociedade. Explico isso claramente
em meu mais recente livro, Simplifica Direito: para a Lei
Penal toda conduta que não seja o porte de pequena
quantidade de droga para uso próprio configura crime de
tráfico ou análogo ao tráfico – para fins punitivos, dá no
mesmo. Assim, o traficante de um baseado é traficante tal
como o narco chefão do crime organizado. O que poderá
mudar é o tamanho da pena, mas são ambos criminosos
hediondos, sem direito à liberdade provisória com ou sem
fiança e com pena mínima de cinco anos em regime
inicialmente fechado. Da mesma forma, quem transporta a
droga, planta e colhe, armazena ou mantém em depósito,
todos estes cidadãos responderão pelo crime do artigo 33
da Lei de Tóxicos. Esta foi a vontade política do legislador
em 2006. Criarem-se freios judiciais para a aplicação da vox
Populi, que sempre se empenhou em coibir duramente o
crime de tráfico, é inconstitucional.

A ANVISA
Um amigo precisou de autorização da Anvisa para

importar insumos hospitalares. Já havia precedentes naquele
próprio órgão que demonstravam que o equipamento
importado era seguro, porque não somente a concorrente,
como também a mesma marca e produto, já haviam sido
anteriormente autorizados a serem vendidos no Brasil. No
entanto, amargou mais de um ano até a liberação, e nisso
teve que pagar despachantes, advogados e taxas.  Quando
liberou a mercadoria ela já estava defasada, euro e dólar
nas alturas, tomou um prejuízo enorme. Este é o Brasil,
esta é a Anvisa. Um órgão sério, mas que demora demais
para ser sério, e inutilmente burocrático, como vemos agora
com a crise da Covid. Se uma vacina já foi autorizada por
instituições americanas e alemãs análogas, meus amigos,
não há motivo algum para que seja também submetida a
escrutínio e exame no Brasil. A Anvisa demorou a autorizar
a CORONAVAC, mas isso ninguém fala – preferem bater na
Presidência da República negacionista. E não sei se é
“negacionista” um presidente que afirma que para muitos o
Coronavírus será uma gripezinha (e é para muitos) e que vai
morrer gente (e está morrendo gente). Mas voltemos à
Anvisa, não percamos o foco: agora ela cria empecilhos para
o Sputnik russo, e também atrasou a vacina de Oxford. É
exemplo retrógrado de um Brasil de batedores de carimbo e
cartórios, sesmarias e capitanias hereditárias.

HOMESCHOOLING.
O nome acima se dá ao ensino doméstico ministrado

pelos próprios pais ou por professores particulares aos filhos/
alunos no próprio lar. Em alguns países, é possível se
graduar através do Homeschooling e a única exigência
imposta ao estudante doméstico é submeter-se a provas
anuais ou semestrais. Passando, se laureia e é diplomado
conforme vai galgando níveis do ensino seriado. Em tempos
de pandemia se voltou a defender o Homeschooling no Brasil,
que não se confunde com o ensino à distância ou EAD:
neste, a matéria é ministrada através de aulas on line por
sistema de videoconferência. É um professor que estará
ministrando o conhecimento, aplicando provas e trabalhos e
avaliando o aluno, o que só existe no final da curva do rio no
Homeschooling. Apesar do ensino no Brasil ser patético em
termos de qualidade internacional, o que já digo há vinte
anos, sou contra o Homeschooling porque (como também
já disse aqui) não se podem misturar os conceitos de
educação e ensino. A educação é prioritariamente doméstica,
mas também ministrada pela família extensa (avós e tios),
pelos amigos e meios de comunicação – tudo isso forja o
caráter e os hábitos da pessoa. A escola, aqui, é coadjuvante.
Já no ensino, há carga horária, grades curriculares
intrincadas, controle de comportamentos sociais em sala
de aula, se aprende a trabalhar em grupo e há toda uma
gama de atividades técnicas pedagógicas que só podem
ser ministradas por profissionais de educação. Além de tudo
isso, na escola o aluno aprende inclusive a interagir com
desconhecidos, a fazer amigos,  a se socializar, algo
impossível no Homeschooling.

BIA KICIS
Minha querida amiga, que já me deu a honra de uma Live

no programa “Entretanto”, que dá nome a esta coluna e blog,
a Deputada Bia Kicis será a presidente da CCJ, a Comissão
de Constituição e Justiça da Câmara dos Deputados. Nada
mais justo: Bia é profissional séria, com histórico como
profissional do Direito, política exemplar e sem esqueletos
no armário. Não adianta inventarem novos crimes para
emparedá-la: ela sai do lawfare com um sorriso no rosto,
apenas brandindo a Constituição Federal. Com gente como
Bia, não adiantam assassinatos de reputação, algo que
compraz bastante ao pessoal da sinistra fazer com seus
opositores. Ela não tem tempo para bater boca pela internet,
trabalha muito e simplesmente não se importa com aquilo
que não é importante – algo que todos os políticos deveriam
aprender, deveriam ser. 

O DITO PELO NÃO DITO.
“A educação tem raízes amargas, mas os seus frutos

são doces.” (Aristóteles, filósofo grego).
RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

por Dwlyan Santos

Foi realizada no último sá-
bado, dia 13/02/21, a quarta
etapa do Circuito Blitz 2021 do
Clube de Xadrez de São Se-
bastião do Paraíso – CXSSP.

O torneio contou com a
presença de 12 participantes
e foi disputado no sistema
suíço em 8 rodadas.

Na categoria A sagrou-se
campeão o Mestre Nacional
Dwlyan Santos (Elo 1904),
que terminou a competição
com 7 pontos.

Em segundo lugar e tam-
bém campeã no feminino fi-
cou Larissa de Oliveira Cam-
pos (Elo 1637) de Itaú de
Minas/MG, com 6 pontos.

O terceiro foi Roni
Queiroz (Elo 1481) com 5,5
pontos.  Na categoria B o pri-
meiro colocado foi Andrew
Santos Duarte (Elo 1445)

DWLYAN E ANDREW
VENCERAM 4ª ETAPA DO BLITZ

CXSSP

Larissa Campos, segundo lugar geral e campeã feminina

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

Uma decisão da juíza Juliana
Cristina Costa Lobato, publica-
da pela vara única da comarca
de Itamarandiba no último dia
8 de fevereiro, determinou que
a empresa Aperam Bioenergia
Ltda. deposite judicialmente,
R$1,5 milhão, como indeniza-
ção e compensação ambiental
preliminar.

A decisão ainda determina
que a Aperam dê ampla publi-
cidade à população local, so-
bre a existência de substâncias
tóxicas enterradas em sua pro-
priedade, inclusive na matrícu-
la do imóvel, acerca da conta-
minação e restrições de uso da
propriedade.

A tutela antecipada foi con-
cedida parcialmente ao Minis-
tério Público (MP), que ingres-
sou com a ação de indenização
por dano ambiental contra a
empresa e pretendia ainda que
a empresa apresentasse previ-
amente um plano de recupera-
ção ambiental.

De acordo com a ação,
após uma denúncia de que a
empresa realizou o enterramen-
to de grande quantidade de ve-
neno de nome Aldrin, na área
da Aperam Bioenergia, mais
precisamente na cabeceira da
nascente do córrego denomi-
nado "Serra", próximo ao Man-
dingueiro, zona rural de Itama-
randiba/MG, na antiga carvoa-
ria da Serra.

De acordo com o proces-
so, a Polícia Militar Ambiental,
a pedido do MP, no dia 19 de
abril de 2017, deslocou-se até
o local e realizou fiscalização
ambiental. Os policiais consta-
taram a necessidade de análise
e laudo técnico do solo e do
recurso hídrico subterrâneo,
para constatação ou não de
danos ambientais.

Segundo o MP, a Fundação
Estadual do Meio Ambiente/
Gerência de Áreas Contamina-

Empresa deve depositar
R$ 1,5 milhão por dano ambiental

Valor foi arbitrado provisoriamente para compensar danos ambientais

Município confirmou contaminação próximo à nascente do
córrego utilizado para abastecimento da comunidade rural

Ilustrativa

das informou que o relatório de
investigação confirmatória
comprovou a existência da
contaminação.

Também o relatório técni-
co da Gerência de Áreas Con-
taminadas (GERAC) da Funda-
ção Estadual do Meio Ambien-
te, apontou a contaminação na
área indicada.

Em defesa preliminar, a
empresa afirmou que já execu-
tou o plano de recuperação/re-
moção da área perante o órgão
ambiental competente. Tam-
bém alegou ser descabida a
averbação da área degradada
na matrícula do imóvel, eis que
já foi dada a devida publicida-
de por meio da sua inclusão no
banco de áreas contaminadas
do Estado de Minas Gerais,
além de não haver provas, se-
gundo a empresa, da persistên-
cia de dano ao meio ambiente.

Ao decidir, a juíza Juliana
Cristina Lobato destacou que,
apesar de a empresa alegar que
desconhece a procedência do
produto conhecido como Al-
drin, ao argumento de que não
é utilizado desde o início da dé-
cada de 1980, a própria empre-
sa afirma que "o produto está
localizado em área pontual, iso-
lada e em pequena quantidade",
porém, atribuiu seu uso à em-
presa Acesita, que a precedeu.

Também o representante do
município informou em res-
posta ao MP, possível descar-
te irregular do produto, bem
como contaminação do solo e
da nascente do córrego deno-
minado "Serra", utilizada para
abastecimento da comunidade
rural local, próximo ao distrito
do Mandigueiro.

Porém, a juíza não acatou
o pedido do MP para antecipa-

ção da apresentação do Plano
de Recuperação de Área De-
gradada - PRAD, bem como
cronograma de execução, em
caráter liminar, pois considera
que são questões de grande
complexidade que demandam
o regular contraditório e a ins-
trução processual.

Ao determinar que a empre-
sa dê publicidade à população
sobre a contaminação, estipu-
lou uma multa diária, pelo
descumprimento, de R? 1mil.
Considerando que compete
àquele que cria ou assume o ris-
co de criar danos ambientais
comprovar que a sua conduta
não foi lesiva, determinou a in-
versão do ônus probatório.
Também deferiu o pedido para
o que o município de Itamaran-
diba fosse incluído no polo ati-
vo da demanda.

(Ascom TJMG)

com 6 pontos. Na segunda
colocação ficou Brenno
David Pereira Paschoa (ELO
1484) com 5,5 pontos.

O terceiro foi Luis
Gustavo Gabriel dos Santos
(Elo 1166) com 4 pontos.

www.cxssp.com.br
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São Paulo - Distribuidores
e revendedores de automóveis
de São Paulo confirmaram pre-
sença na manifestação nesta
quarta-feira (17/02), a partir
das 10 horas na frente da
Assembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo.

O ato foi organizado pelo
setor agropecuário contra o au-
mento de mais de 200% nas
alíquotas do tributo em São
Paulo e já conta também com
apoio do setor da saúde.

Segundo as lideranças do
setor de distribuição de auto-
móveis, o aumento de 207%
no ICMS na compra e venda
de carros pode causar o de-
semprego de um milhão de pes-
soas no setor automotivo no
estado.

“Esse é um ato simbólico
que precisamos apoiar. Por
conta do aumento do ICMS, já
tivemos queda de 12% na re-
venda de veículos e estimamos
que esse número chegue até
30%. Nosso temor é que o de-
semprego avance rapidamente
porque existe uma ampla ca-
deia envolvida no segmento
como, por exemplo, lojas
multimarcas, concessionárias,

montadoras, autopeças, mecâ-
nicas, funilarias, centros auto-
motivos, despachantes, agen-
tes de financiamento, segura-
doras, lojas de peças etc. Pro-
jetamos o impacto em um mi-
lhão de postos de trabalho se
nada for feito”, afirmou Mar-
celo Cruz, presidente do Sin-
diauto, um dos vários sindica-
tos e associações do setor que
aderiu ao movimento.

Os distribuidores de veícu-
los e a Sindiauto acreditam que
atos públicos são necessários
para que a população entenda
o efeito dessa medida no bolso
do consumidor e no desempre-
go. A categoria prepara nova
manifestação para o dia 23/02
em todo o estado com a parti-
cipação de concessionários e
lojistas. 

“O mercado não vai con-
seguir segurar a carga tributá-
ria e quem vai pagar a conta é
o consumidor. Um exemplo
prático: um carro usado no
valor de R$ 50 mil tinha antes
um ICMS de R$ 900. Esse va-
lor agora será de R$ 2.763 para
o mesmo carro”, completa
Cruz.
(por Juliana Nery/Andressa Navarro)

Setor de
automóveis

adere ao ato contra
aumento do ICMS

em São Paulo

A vacinação de idosos aci-
ma de 90 anos iniciada sába-
do (13/2), em São Sebastião
do Paraíso, continua nesta se-
mana. Por decisão da Prefei-
tura visando preservar os ido-
sos que estão sendo imuniza-
dos foram criadas cinco equi-
pes de vacinação que estão
atendendo estas pessoas em
suas casas, evitando aglome-
rações e exposição. Segundo
divulgado, somente no primei-
ro dia de atividade mais da
metade do público alvo foi
atendido.

Para a realização deste
trabalho foi realizado um es-
tudo sobre o perfil dos idosos
desta faixa etária. Na avali-
ação foi constatado que gran-
de parte destes idosos trata-
se de pessoas acamadas e
com dificuldades de locomo-
ção.

Por isso, atendendo até
mesmo a opinião do vice-pre-
feito Da-niel Tales, foi aca-
tada a sugestão de que a va-

Vacinação de idosos continua
nesta semana em Paraíso

cinação para este grupo de
pessoas fosse realizada nas
residências.

Uma das medidas adota-
das para atender a esta pro-
posta foi a criação de equipes
de vacinação. Foram criados
cinco grupos de pessoas e o
município foi dividido em re-
giões onde cada uma está atu-
ando. A Vigilância em Saúde
seguirá uma listagem de acor-
do com o cadastro das Uni-
dades Básicas da Família.

A recomendação é para
que quem tenha um familiar
em casa que não esteja ca-
dastrado que procure a unida-
de mais próxima para efetivar
o cadastramento e garantir a
vacina. No caso de quem re-
side na zona rural a procura
para o cadastro deve ser feito
no Anexo Municipal.

Ainda no final de semana
as equipes iniciaram os traba-
lhos e somente no sábado,13,
mais da metade dos idosos aci-
ma de 90 anos que estavam

ra,15, o trabalho teve continui-
dade para imunizar outros 91
idosos. Da relação inicial qua-
tro não puderam vacinar, nove
recusaram e três não foram
localizados.

Também foi constatado
que duas pessoas relacionadas
na lista já faleceram, uma está
com Covid e uma já vacinou
em outra região.

Assim que todos os ido-
sos com idade acima de 90
forem vacinados a relação
com a listagem, posterior-
mente, será encaminhada
para a Câmara Municipal e
Ministério Público. Em ha-
vendo doses disponíveis será
iniciada em seguida a vacina-
ção para os idosos com ida-
de a partir dos 85 anos.

No município a expectati-
va é de que nesta semana seja
recebida da Regional de Saú-
de mais um lote de imunizante
o que poderá garantir a conti-
nuidade e avanço dos traba-
lhos.

listados para ser vacinados fo-
ram imunizados.

Conforme divulgado pela

Vigilância em Saúde, 52,3%
dos idosos acima de 90 anos
cadastrados receberam a va-

cina. O volume representa
155 dos 296 idosos listados,
sendo que na segunda-fei-

A Administração Pública
Municipal realizou neste fim de
semana em São Sebastião do
Paraíso operação para fiscali-
zar estabelecimentos alvos de
denúncias, e que não estavam
cumprindo os critérios para
funcionamento conforme de-
creto municipal que estabelece
medidas para conter a dissemi-
nação da Covid-19. A ação, que
resultou em nove alvarás
suspensos, contou com apoio
da Guarda Civil Municipal e
Polícia Militar.

De acordo com o prefeito
Marcelo Morais, a ação se es-
tenderá ao longo de todo o pe-
ríodo de Carnaval, para que o
Município possa coibir aglo-
merações que resultem no au-
mento da Covid-19 em Paraí-
so.

“A Prefeitura, através da
Guarda Municipal e da Vigilân-
cia em Saúde, vinha fazendo
o levantamento das denúncias
recebidas e registrando por
meio de imagens essas aglo-
merações, para que pudésse-
mos juntar provas de tudo o

que estava acontecendo”, ex-
plica.

Algumas reuniões com a
Polícia Militar, a Vigilância em
Saúde e a Guarda Municipal
foram realizadas para que fos-
sem organizadas as ações que
foram feitas no final de sema-
na em Paraíso.

“O objetivo foi fiscalizar
aqueles que estavam descum-

Prefeitura fiscaliza estabelecimentos
e suspende alvarás em Paraíso

prindo com o decreto. Nós fi-
zemos a suspensão do alvará,
de forma precária até nesta se-
gunda-feira (15/2), para que
esses estabelecimentos possam
se adequar às normas, e caso
não o façam, o alvará estará
suspenso por trinta dias”, res-
salta o prefeito Marcelo Mo-
rais.

Conforme o prefeito, as

operações continuam para coi-
bir aquelas pessoas que estão
fazendo festas em sítios, fa-
zendas e chácaras. “Era neces-
sário colocar limite. Assim, as
pessoas podem ter a certeza de
que o Poder Público está agin-
do. Sabemos que não conse-
guimos controlar todos, porque
há muitos que sequer acredi-
tam que esse vírus esteja acon-
tecendo, mas isso porque são
pessoas que não perderam seus
entes queridos ainda”, lamen-
tou o prefeito.

A Administração não tem a
intenção de prejudicar nin-
guém ou impedir as pessoas
de trabalharem, mas sim de
fazer com que os estabeleci-
mentos façam as adequações
que precisam ser feitas, diz o
prefeito.

“Aqueles que forem reinci-
dentes, precisamos agir naqui-
lo que preconiza a legislação.
Deste modo, esperamos mi-
nimizar os impactos desta con-
taminação dentro da rede
pública de saúde”, finalizou.

(Secom Pref. SSP)

Bryan Felipe
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Por Pedro Rafael Vilela e Wellton Máximo

- Repórteres da Agência Brasil - Brasília

O presidente Jair Bolsonaro
encaminhou ao Congresso Na-
cional, sexta-feira (12/2), um
projeto de lei complementar
para definir os combustíveis e
lubrificantes sujeitos à incidên-
cia única do Imposto sobre
Circulação de Mercadorias e
Serviços (ICMS). Na prática,
a medida, se aprovada como
quer o governo federal, altera
a forma de cobrança do ICMS,
que é um imposto estadual. 

Pela proposta, caberá ao
Conselho Nacional de Política
Fazendária (Confaz) definir as
alíquotas no ICMS sobre com-
bustíveis, que deverão “ser
uniformes em todo o território
nacional e poderão ser diferen-
ciadas por produto”. O Confaz
é formado por integrantes do
Ministério da Economia, inclu-
indo o titular da pasta, Paulo
Guedes, e todos os secretários
estaduais de Fazenda. Essas
alíquotas também serão, segun-
do dispõe o texto, “específicas,
por unidade de medida adota-
da”, que pode ser quilo ou li-
tro, por exemplo.  

A proposta, na prática, tor-
na o ICMS invariável por cau-
sa do preço do combustível ou
de mudanças do câmbio. Se-
gundo o projeto, qualquer au-

mento no valor do tributo só
entrará em vigor 90 dias depois
de anunciado, de modo a dar
mais previsibilidade ao setor.

O projeto determina que
cada estado e o Distrito Federal
aprovem uma lei estadual insti-
tuindo a nova forma de cobrança
90 dias após a aprovação da lei
federal complementar.

Atualmente, o ICMS sobre
combustíveis, cujas alíquotas
variam de 12% a 35%, depen-
dendo do estado, é cobrado a
partir do preço médio do litro

do combustível vendido na
bomba e, por isso, seu custo
costuma ser repassado ao con-
sumidor final no preço do pro-
duto.

De acordo com a Petro-
bras, 14% do preço final do
diesel, que é o combustível
usado no transporte de carga,
representa o custo do ICMS.
Outros 9% desse custo são
formados por impostos fede-
rais, como a PIS/Cofins e a
Cide (atualmente zerada no
caso do diesel).

Já a fatia que fica com a
Petrobras representa cerca de
47% do preço final do diesel.
Na composição da gasolina,
cerca de 29% é a realização da
Petrobras e os impostos (fede-
rais e estaduais) representam
cerca de 44% do preço final do
litro.  Se a proposta for apro-
vada na versão apresentada
pelo governo, os contribuintes
do ICMS sobre combustíveis
serão os produtores ou impor-
tadores de combustíveis e lu-
brificantes.

Governo envia projeto que altera
cobrança de ICMS sobre combustíveis

Medida busca estabelecer alíquotas uniformes
De acordo com o projeto de

lei, a base do cálculo do ICMS
sobre combustíveis será a uni-
dade de medida adotada na
operação multiplicada pela
quantidade de unidades objeto
da operação.  

Além do diesel e da gasoli-
na, o projeto de lei complemen-
tar do Executivo federal prevê
que a nova forma de cálculo
do ICMS deverá ser aplicada
também para o álcool combus-
tível; querosenes combustí-
veis; óleos combustíveis;
coques, de petróleo e de mine-
rais betuminosos; resíduos de
óleos, de petróleo e de mine-
rais betuminosos; óleos lubri-
ficantes, de petróleo ou de mi-
nerais betuminosos; hidrocar-
bonetos líquidos derivados de
petróleo e hidrocarbonetos lí-
quidos derivados de gás natu-
ral que possam ser utilizados
em mistura mecânica para a
produção de gasolinas ou de
diesel, de acordo com as nor-
mas estabelecidas pela Agência
Nacional do Petróleo (ANP);
biodiesel; gás natural combus-
tível; e gás liquefeito de petró-
leo (GLP), o gás de cozinha.

Durante sua live semanal
nas redes sociais,quinta (11/2),
o presidente Jair Bolsonaro
criticou a forma de cálculo do
ICMS que, segundo ele, gera
uma distorção na cobrança.  “O

que se faz de 15 em 15 dias?
Pega-se o valor médio do com-
bustível e daí os governadores
aplicam o percentual em cima
daquilo. O ICMS não só incide
em cima do preço do combus-
tível na refinaria, mas incide
também em cima do PIS/Co-
fins [imposto federal], incide
em caso de existência de Cide
[imposto federal], incide em
cima da margem de lucro dos
postos, incide em cima do cus-
to da distribuição e incide em
cima do próprio ICMS. Isso é
uma loucura”.  

ALTA NOS PREÇOS
Desde o início do ano, a

Petrobras já reajustou o preço
dos combustíveis cinco vezes.
No caso do diesel, foram dois
aumentos que acumulam alta
de 11% do valor do produto nas
refinarias. No caso da gasoli-
na, a alta desde o início do ano
acumula mais de 20%, com
três aumentos consecutivos.

A Petrobras, estatal domi-
nante no mercado de combus-
tíveis, segue uma política de
variação do preço dos combus-
tíveis que acompanha a valori-
zação do dólar e a cotação do
petróleo no mercado internaci-
onal. Os reajustes são realiza-
dos de forma periódica nas re-
finarias.

(AGÊNCIA BRASIL

EDIÇÃO: CLAUDIA FELCZAK)

Projeto de lei de autoria do
vereador Juliano Carlos Reis
(Biju), no qual propõe que ani-
mais de grande porte, soltos
nas vias públicas e logradouros
da zona urbana e rural, sejam
apreendidos, deu entrada na
sessão da Câmara (15/2).

O vereador propõe seja ins-
tituído o serviço de apreensão
de animais de porte (cavalos,
burros, éguas, bois e vacas,
dentre outros) encontrados em
local público em Paraíso,
desacompanhados de seus pro-
prietários ou responsáveis.

A apreensão será feita por
órgão próprio da Prefeitura,
devidamente credenciado, fi-
cando sob  guarda, no prazo
de cinco dias.

O projeto prevê que os ani-
mais serão recolhidos em local
adequado no canil municipal,
ficando à disposição dos pro-
prietários ou possuidores. O
prazo para resgate será de cin-
co dias, mediante recolhimento

Vereador propõe apreensão de animais de
grande porte soltos em vias públicas

dos custos com despesas de
apreensão, guarda e alimentação
de cada animal, mais multa.

Após o prazo de cinco dias,
de acordo com o projeto,  o
animal que não for resgatado
pelo proprietário será conside-
rado “abandonado”, e a Prefei-
tura poderá doar ou levá-lo à
leilão.

Em caso de liberação, Biju
propõe sejam cobrado do pro-
prietário ou responsável pelo
animal, multa, taxa de libera-
ção e cadastramento, despesas
com guarda, permanência e ali-
mentação e cuidados de rotina
diária.

O produto de arrematação
do animal, deduzidos os valo-
res das despesas previstas,
será entregue ao proprietário,
obedecidas as formalidades le-
gais. O equivalente a 50% das
multas serão revertidas para
compra de ração para entida-
des públicas que abrigam ani-
mais abandonados.

O projeto foi considerado
objeto de deliberação e remeti-
do à Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação.

PREOCUPAÇÃO
HISTÓRICA

Animais soltos em vias pú-
blicas, conforme registros his-
tóricos é preocupação antiga
em São Sebastião do Paraíso.
Para coibir esta prática o 17.º
Presidente da Câmara que tam-
bém exercia o cargo de Agente
Executivo, equivalente a Pre-
feito, Coronel José Francisco
de Paula, que exerceu seu man-
dato entre 01 de janeiro de 1916
a 01 de janeiro de 1919, deter-
minou a construção do chama-
do “Curral do Conselho”.

Era um local onde se pren-
diam animais vadios apanhados
nas ruas. Até na década de 1970
um “Curral do Conselho” exis-
tia na rua dos Antunes, onde
atualmente é a garagem do Edi-
fício Colinas.

Biju ressalta que “tem havi-
do cenário de irresponsabilida-
de por parte de alguns proprie-
tários com seus animais de

grande porte, e o projeto pre-
tende estancar o problema, e
possíveis acidentes de trânsito
com referidos animais soltos

por vias públicas. A intenção é
prevenir, bem como preservar
a integridade física de animais
e da população”.

Arquivo “JS”
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CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
garagem para 03 veículos cobertos.
Jardim Daniela R$ 480.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, 01 banheiro
social, área de lavanderia, área de churrasco e garagem para 02
veículos cobertos e 02 veículos descobertos.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 45.000,00.
Área de 230 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Jardim Europa R$ 165.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, cozinha, área de lavanderia e
garagem para 01 veículo.
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS:
CENTRO:
Edificio Credireal :Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852

Edificio Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da
Familia, de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e duas
vagas de garagem. Ref.: 1457906

CASAS:
RUA FLORIANO PEIXOTO- JARDIM COOLAPA:
Imóvel diferenciado em otima localização, contendo 03 dormitorios sendo
01 suite com 02 closed, banheira de hidro, banheioro social, sala, sala
de estar, sala de jantar com armario, fogão cooktpop, cifa, area gourmet
grande com armários, churrasqueira, piscina aquecida com com controle
de temperatura, quintal amplo, ducha, garagem coberta para 02 carros.
Edicula, despejo. Imovel possui video porteiro, segurança monitorada,
cerca eletrica, portão eletronico, ar condicionado, aquecedor solar.
Aluguel : R$ 2.900,00 ( aceita proposta) Ref. 1470529

AVENIDA MONSENHOR MANCINI: COM COMERCIO E RESIDENCIA:
Otima localização EM FRENTE A Escola Clovis Salgado de 03 dormitorios
sendo 01 suite, sala, cozinha, banheiro social, nos fundos outra cozinha
e mais um comodo e vaga de garagerm carro pequeno. Aluguel : R$
1.100,00 - Ref. 1469253

RUA DR. JOAO PEDRO – VILA SANTA MARIA: Imóvel para Locação,
3 dormitórios, 1 suíte, sala, cozinha, área de serviço, garagem . Imóvel
estará disponível a partir do dia 21 de janeiro.
Valor do Aluguel : R$ 900,00 . Ref. 1437900

AVENIDA DR. DELFIM MOREIRA- PERTO DA ANTIGA CILJAMAR:
Com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 01
carro, quintal pequeno com despensa área de tanque e banheiro. Valor
do Aluguel : R$ 750,00 . Ref.: 1460449

RELAÇÃO DE IMOVEIS A VENDA

RUA PAULO ALCANTARA- VILA SANTA MARIA: Imóvel para Venda,
3 dormitórios, 2 banheiros. 03 pvimentos, com sacada, cozinha, sala
de tv e ponto comercial. Valor : R$ 300.000,00 . Ref. 1433906

PARQUE BELVEDERE:
Casa com 02 qurtos sendo 01 suíte com armário embutido, painel de tv,
cabeceira de cama e 02 criados mudos, sala, copa-cozinha em estilo
americana com movéis planejados, wc social, área de tanque, banheiro
com torneiras quente e frio para colocar aquecimento solar, cerca
elérica, portão eletrônico, portão social com chaves tetra, alarme. Sobra
terreno parta lazer e garagem. Valor: R$ 300.000,00 . Ref.: 1460072

JARDIM COOLAPA:
Excelente imovel sendo 04 dormitorios sendo 02 suites todos com
armários embutidos, sala-, copa -cozinha com armarios planejados, 01
lavabo na garagem, jardim de inverno, area com churrasqueira, portão
eletronico, dormitorios com sacada, lavanderia com armários, vaga
para 05 carros. Valor : R$ 750.000,00 . Ref.: 1470501

JARDIM ITAMARATI:
Casa com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro , area de serviço,
quintal. Valor : R$ 115.000,00. Ref.: 1440533

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

CASAS

Bairro: Rosentina Figueiredo - Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros. Terreno: 175,15m² / Área
construída: 114,57m²

Bairro: Portal dos Ipês - Código: 116N - Valor R$ 300.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, 01 banheiro social,
garagem para 02 carros cobertos. Terreno: 312,00m² / Área construída:
138,55m²

Bairro: Parque Belvedere - Código: 125N - Valor R$ 140.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 160,00 m²

Bairro: Vila Santa Maria - Código: 402N - Valor R$ 250.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Vila Alza - Código: 318N - Valor R$ 230.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, banheiro social,
lavanderia, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Jardim Europa - Código: 420N - Valor R$ 500.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, área de lazer com churrasqueira, garagem para 01 carro coberto
e 02 descobertos. Terreno: 360,00 m² / Área construída: 140,00m²

Bairro: Residencial Morumbi - Código: 229N - Valor R$ 125.000,00
03 dormitórios, sala, copa cozinha, banheiro social, área de serviço.
Garagem para 04 carros descobertos. Terreno: 254,00 m² / Área
construída: 98,00m²

APARTAMENTO

Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 414N - Valor R$ 410.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla com sacada, cozinha com
armários, área de serviço, lavanderia, garagem para 01 carro.

CHÁCARA

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social. Pomar, piscina.  Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO

Bairro: Jardim Coolapa - Código: 296N - Valor R$ 165.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu - Código: 479N - Valor R$ 58.000,00
Lote medindo: 190m²

No sábado (13/2), a Admi-
nistração Pública Municipal re-
alizou no Distrito de Guardinha
diversas ações que mobilizaram
a Vigilância em Saúde e as Se-
cretarias de Obras, Saúde,
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Agropecuário.

Além de mutirão que foi
realizado para o recolhimen-
to de materiais que podem
servir à proliferação da den-
gue, também aconteceu doa-
ção de mudas, vacinação dos
idosos acima de 90 anos, re-
colhimento de lixo eletrônico,
manutenção da iluminação

Mutirão em Guardinha, retira lixo,
inicia calçamento e vacina idosos

pública e início do calçamen-
to de ruas.

De acordo com o coorde-
nador do Controle de Zoono-
ses, Luciano Santana, foram
removidos seis caminhões de
entulho. São diversos materi-
ais que poderiam contribuir
para a proliferação do mosqui-
to da dengue. O mutirão con-
tou com toda a equipe do
Zoonoses. “Agradecemos o
apoio de todos. A ideia do
mutirão é justamente esta: eli-
minar todo esse material para
que o índice de infestação caia
cada vez mais”, destacou.

Entre outras ações que fo-
ram realizadas, o Secretaria
Municipal de Obras, Serviços
Públicos e Planejamento Urba-
no iniciou o calçamento da rua
Germano Guerra.

A Prefeitura anunciou o cal-
çamento de diversas ruas da-
quela localidade, uma reivindi-
cação antiga dos moradores do
Distrito. Além disto, a equipe
de manutenção da iluminação
pública também realizou a tro-
ca de lâmpadas queimadas.

A Secretaria de Meio Am-
biente, por sua vez, realizou
o plantio de árvores e doação

de mudas de diversas espéci-
es, entre nativas e frutíferas.
Uma equipe do Consórcio
Intermu-nicipal de Desenvol-
vimento Sustentável da Re-
gião de São Sebastião do Pa-
raíso também esteve no local
realizando o recolhimento de
lixo eletrônico.

A equipe de imunização da
Vigilância em Saúde efetuou a
vacinação contra a Covid-19 na
população idosa acima de 90
anos. Foram vacinados oito,
dos nove idosos cadastrados na
USF do Distrito e uma pessoa
recusou a vacina.

FOTOS: Bryan Felipe

A segunda parcela do Im-
posto sobre a Propriedade de
Veículos Automotores (IPVA)
2021 começa a vencer nesta
quinta-feira (18/2), em Minas
Gerais, para veículos com fi-
nais de placa 1 e 2. A escala
segue até 24/2, se encerrando
com os finais de placa 9 e 0.

O balanço parcial feito pela
Superintendência de Arrecada-
ção e Informações Fiscais da
Secretaria de Estado de Fazen-
da de Minas Gerais (SEF/MG)
aponta que os pagamentos
efetuados até 31 de janeiro so-
maram R$ 2,8 bilhões. O valor
representa 43,7% do total da
arrecadação de R$ 6,4 bilhões
prevista para este ano. 

Do montante arrecadado
no mês passado, R$ 2,1 bilhões
(75%) foram pagos em cota
única, com desconto de 3%. 

PAGAMENTO
O pagamento da segunda

parcela pode ser feito direta-
mente nos terminais de auto-
atendimento ou guichês dos
agentes arrecadadores – Bra-
desco, Mercantil do Brasil, Cai-
xa Econômica Federal, Casas
Lotéricas, Mais BB, Banco Pos-
tal, Santander e Sicoob –, bas-
tando informar o número do
Renavam do veículo. O Banco
do Brasil e o Itaú aceitam o pa-
gamento apenas de correntistas.

Os correntistas de quais-
quer agentes arrecadadores
também podem utilizar o siste-
ma on-line dos bancos para
quitar o imposto. Quem prefe-
rir, pode acessar o site da Se-
cretaria de Fazenda (www.fa
zenda.mg.gov.br) para emitir a
guia de arrecadação. 

A Secretaria de Fazenda
alerta que não envia boletos de
IPVA para os contribuintes nem
mensagens eletrônicas para e-
mail ou celular contendo links
para acesso à tabela ou emis-

são de guia de arrecadação. O
contribuinte que deixar de pa-
gar o IPVA paga multa de 0,3%
ao dia, até o 30º dia, e 20%
após esse período, além dos
juros (taxa Selic).

Esclarecimentos relativos
ao imposto estão disponíveis
no site da Secretaria de Fazen-
da e também podem ser obti-
dos pelo LigMinas (155 – op-
ção 5), com ligação gratuita
para todo o estado de Minas
Gerais.

PRAZO PRORROGADO
PARA SERVIDORES
Os servidores e pensionis-

tas do poder Executivo que, até
31 de dezembro de 2020, não
receberam o valor integral do
13º salário, tiveram o prazo de
pagamento do IPVA prorroga-
do para 31 de março.

A medida adotada pelo Go-
verno de Minas Gerais foi
publicada em decreto e se apli-
ca a servidor público militar ou
civil, ativo ou inativo, da admi-
nistração direta, autarquias e
fundações do Poder Executivo,
pensionista especial, pensionis-
ta do Instituto de Previdência
dos Servidores do Estado de
Minas Gerais (Ipsemg) ou do
Instituto de Previdência dos
Servidores Militares de Minas
Gerais (IPSM).

De acordo com o Decreto
48.111, o veículo deverá estar
registrado no Departamento de
Trânsito de Minas Gerais
(Detran-MG) em nome do ser-
vidor ou pensionista, com o
mesmo número de CPF. A
nova data de vencimento foi
alterada automaticamente jun-
to aos bancos de dados das ins-
tituições financeiras aptas a re-
ceberem o imposto. O descon-
to de 3% para pagamento em
cota única está mantido, desde
que o pagamento seja efetuado
até a data-limite.

A Secretaria de Estado de
Saúde de Minas Gerais (SES-MG)
vai determinar, nos próximos
dias, a suspensão de cirurgias
eletivas não essenciais em todo
o estado. A decisão não se apli-
ca ao paciente cardíaco ou
oncológico de maior gravidade.
A medida, válida por 15 dias, é
uma ação preventiva para evitar
o esgotamento da rede pública
de assistência. Na última sema-
na, Minas registrou aumento de
3,2% no número de casos e 4,1%
nos óbitos pela covid-19.

O anúncio foi feito durante a

Secretaria de Saúde vai suspender cirurgias
eletivas não essenciais em todo o estado

reunião do Comitê Extraordiná-
rio Covid-19 nesta terça-feira (16/
2) e será válida para as redes pú-
blica e privada (contratada e
conveniada com o Sistema Úni-
co de Saúde - SUS). A determina-
ção ampliará para todos os mu-
nicípios mineiros a resolução da
SES publicada no último sábado
(13/2), que suspendia as cirurgi-
as não eletivas em sete macrorre-
giões do estado.

“A medida tem como objeti-
vo minimizar a sobrecarga no sis-
tema de saúde para o atendimen-
to de pacientes com covid-19. A

ação também vai permitir que a
secretaria tenha mobilidade no
planejamento estratégico de
readequação e redistribuição de
pacientes, equipes médicas e
equipamentos para regiões em
que a incidência da doença está
maior”, afirmou o chefe de gabi-
nete da SES-MG, João Pinho.
(Central de Imprensa)

Até esta terça-feira (16/2), 665
municípios já haviam aderido ao
plano, o que representa 78% do
estado. Ao todo, 12,4 milhões de
mineiros foram contemplados
pelas medidas.

O Comitê Extraordinário
Covid-19, grupo criado especi-
almente para monitorar a situa-
ção da pandemia no estado e
presidido pelo secretário de
Saúde, conta com o governador
Romeu Zema, todo o secretaria-
do do Executivo mineiro, repre-
sentantes do Tribunal de Justi-
ça, do Ministério Público do
Trabalho, do Ministério Públi-
co de Minas Gerais, da
Defensoria Pública, do Tribunal
de Contas do Estado, entre ou-
tros órgãos estratégicos.

Imprensa MG

Segunda parcela
do IPVA 2021

começa a vencer
na quinta-feira
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1676

• VENDO APARTAMEN-
TO EM FRANCA: vendo no
edifício 3 Colinas, no cen-
tro, próxima a Catedral e
praça Central. Tratar 16
99634-2220

• VENDE-SE ÁREA DE
16.100 M2 AO LADO DO
TREVO EM PARAÍSO, SAÍ-
DA PARA JACUÍ: Ideal para
indústria, comércio ou sítio/
lazer. Tem mina d’água com
represa. Documentos em
dia, rede elétrica. R$ 350
mil. Tratar pelos telefones
31 9 7559-4425 (Zap) ou 35
9 9910-8033 (Zap).

• PROCURO SÍTIO PA-
RA ARRENDAR ATÉ 10 OU
DE 15 ALQUERES: FALAR
COM TEODORO DA LAN-
CHONETE FONE 9 9112-
7972

• ALUGA-SE APARTA-
MENTO PARA COMÉRCIO
OU RESIDÊNCIA: COM
DUAS SALAS, DOIS QUAR-
TOS  SENDO UM COM SU-
ITE, 1 COZINHA, 1 BANHEI-
RO E COM ÁREA DE SER-
VIÇO: VALOR DE R$
1.100,00 COM REFERÊN-
CIA E FIADOR  ENDEREÇO
RUA PIMENTA DE PÁDUA
1418 - EM CIMA AKATONE
MODAS (SEM GARAGEM).
ENTRAR EM CONTATO
3558-7745 E 99217 1591

• TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS -
LOTE 47 (PLANO): Rua
Francisco Sales Ferreira,
àrea = 564,07 m², R$ 280.
000,00. Aceita proposta.
Fone: 99817-5284 Dennys

• CASA VENDE-SE: com
3 quartos, sala, cozinha,
quarto amplo, na Rua das
Flores, 96 – Vila Formosa.
Terreno com 240 m² e área
construída de 102m². Tra-
tar 3531-2835 com o pro-
prietário ou 99202-7972.

• VENDE-SE TERRENO

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

PRÓXIMO AO CLUBE
OURO VERDE: com 342m²
na Av. Wenceslau Bras,
2.048. Tratar 3531-2835
com o proprietário ou
99202-7972.

• VENDO CASA NO SÃO
JUDAS, 03 dormitórios, ga-
ragem coberta para um car-
ro. 200 metros de terreno
60 metros de construção
R$105.000,00 Para maio-
res informações whatsApp
99178-7563

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, ar-
mários, 150m² no centro da
Paraíso. Detalhes 99970-
3311

• VENDEM-SE LOTES
EM CONDOMÍNIO FECHA-
DO: lotes de 2000 m² cada,
em condomínio fechado.
Infraestrutura em estágio
avançado. Área de lazer
pronta para uso comum aos
condôminos com piscina,
salão de festas e chur-
rasqueira. A 500m da en-
trada do aeroporto de Pa-
raíso. Detalhes 99970-3311
(Whatsapp)

• TERRENO NO CEN-
TRO: VENDE-SE, todo
murado, com calçada,
plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igre-
ja Matriz. Na rua Tenente
José Joaquim. Tratar
99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, óti-
mo casarão avarandado do
lado do Termas Clube. Tra-
tar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na
rua Virgílio Zanin, n.º 190
São José I, em São Sebas-
tião do Paraíso. Sala, cozi-
nha, 3 quartos sendo 1 su-
íte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 c/ proprietário.

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

DIVERSOS

• COMPRO SEU GADO:  Ao
lado da Nova América Café,
Rua José Mambrini, 525 Vila
Helena. Contato 9 99906-
6408

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-

• CUIDADORA DE IDOSOS:
COM PRÁTICA, COM REFE-
RÊNCIA. TRATAR 99931-7383
– REGISLENE

• CUIDADORA DE IDOSOS:
profissional com experiência,
disponibilidade 24 horas
atendimento em Paraíso, falar
com Ana Maria (16) 99192-
7800 zap (ÉTICA, RESPEITO
E CONFIANÇA PARA CUI-
DAR DEQUEM VOCÊ AMA!)

OPORTUNIDADES

EXCELENTE OPORTUNIDADE
PARA ADQUIRIR SUA CASA PRÓPRIA!

Agende já seu horário de visita.
 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967

TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-
8863-5553 (VIVO).

CHACARAS A VENDA:

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$550.000,00 - Cód.: 3594
Área do terreno: 2350m²
3 DORMITORIOS, SENDO 2 SUITES COM AMPLO
CLOSET, ARMARIOS DE QUALIDADE E BOM GOSTO,
SALA AMPLA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, AREA DE
SERVIÇO E DESPENSA. GARAGEM PARA VARIOS
CARROS. POMAR

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$ 650.000,00 - Cód.: 3544
Área do terreno: 2.250m²
ACEITA IMÓVEL EM S.S. DO PARAÍSO DE ATÉ R$ 200
MIL REAIS. CASA AVARANDADA COM: 04 DORMITÓ-
RIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA E COZINHA
CONUGADAS, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA. LAJE
E PISO FRIO. ENTRADA FE GARAGEM P/ VÁRIOS
CARROS. ÁREA GOURMET COM PISCINA, POMAR,
HORTA E JARDIM.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$220.000,00 - Cód.: 2408
Área do terreno: 2250m²

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$ 150.000,00 - Cód.: 3543
Área do terreno: 2675m²

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$ 240.000,00 - Cód.: 2827
Área do terreno: 2600,00m²
2 DORMITORIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES, BANHEI-
RO SOCIAL, COZINHA AMPLA, LAVANDERIA, AREA EM
VOLTA DO IMOVEL, LAJE, ARDOSIA, LAGO E MINA.
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE

TERRENOS À VENDA:

ALTO BELA VISTA
R$ 50.000,00 - Cód.: 3492
Área do terreno: 225m²

AZUL VILLE
R$ 49.000,00 - Cód.: 3499
Área do terreno: 200m²

CENTRO
R$ 100.000,00 - Cód.: 2813
Área do terreno: 245,00m²

JARDIM DE ATHENAS
R$ 300.000,00 - Cód.: 3578
Área do terreno: 450m²

JARDIM  DE ATHENAS
R$ 315.000,00 - Cód.: 3488
Área do terreno:450m²

JARDIM CANADA
R$65.000,00 - Cód.: 3129
Área do terreno: 193m²

JARDIM COOLAPA
R$ 200.000,00 - Cód.: 3551
Área do terreno: 350m²

JARDIM  DANIELA
R$ 85.000,00 - Cód.: 3549
Área do terreno: 273m²

JARDIM  DAS ACACIAS
R$ 48.000,00 - Cód.: 2429
Área do terreno: 250m²

 JARDIM DIAMANTINA
R$ 42.000,00 - Cód.: 2589
Área do terreno:188m²

 JARDIM MEDITERRANEE
R$ 110.000,00  Cód.: 2558
Área do terreno: 373,00m²

LAGOINHA
R$ 336.000,00 - Cód.: 3507
Área do terreno: 480m²

PARAISO DO BOSQUE
R$ 70.000,00  Cód.: 3071
Área do terreno: 225m²

ALTO PARAISO
R$ 75.000,00 -   Cód.: 2097
Área do terreno: 250m²

PARQUE BELVEDERE
R$ 40.000,00 - Cód.: 2268
Área do terreno: 200m²

PARQUE DAS ANDORINHAS
R$ 90.000,00 - Cód.: 2330
Área do terreno: 289m²

PORTAL DOS IPES
R$ 87.000,00 - Cód.: 3265
Área do terreno: 310m²

TERMOPOLIS
R$ 30.000,00 - Cód.: 3035
Área do terreno: 362m²

• DONA CIDA CUIDADORA
DE IDOSOS: Tenho expe-
riência e ótimas referências.
Cuido com muito amor. Pre-
ciso trabalhar! Whatsapp (35)
99811-6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha 99917-4260.

PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tra-
tar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.
Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO:
e transportes de cães. Tra-
tar 3558-1404 / 9851-1442
falar com Nilson.

VEÍCULOS

• HONDA CB 300R – VENDE-SE: Particular, cor preta,
superconservada. R$ 8 mil. Tratar com Adriano. Tel. 35 9 9808-
6926.

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 vermelha,
restaurada, original, único dono, licenciamento IPVA pago 2020,
manual de proprietário. Preço R$ 18.500,00 – tratar pelos tels
(35) 998498100 ou (35) 3534-1616.

ARMAS DE FOGO
 

ARMAS DE FOGO
não entendo nada sobre armas de fogo
desconheço modelos, tamanhos, alcance ou calibre
se são alemãs, russas, americanas ou israelenses
as considero um tanto non sense
há quem as identifique pelo estampido
logo
indicaram-me o google
lá encontro de tudo
descobri que a florada das nespereiras se dá
no outono e início do inverno
aprendi também sobre a dificuldade
que passam as abelhas alemãs, russas,
americanas, turcas, israelenses
feito:
plantei uma nespereira
e veja bem
que hoje escutei um zumbido
e logo identifiquei uma abelha
não sabemos nada de armas
foi por um triz
ela viu nossas folhas
ela sabe mais que eu sobre as flores
inverno que vem sei que ela volta
com suas faixas de mestra
eu, ansioso aprendiz

"Poemas Classificados"
- Bruno Félix -
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Terapias Holísticas podem
auxiliar no  tratamento

da DEPRESSÃO

RECEITAS DO GUARI
BOI ANDANDO

INGREDIENTES
2 kl de músculo bovino (traseiro)
Presunto, ervilha, cenoura cozida
Palmito, tomate, cebola, azeitonas verdes
Queijo ralado

MODO DE PREPARAR
Corte o músculo em pedaços grandes e tempere
a gosto. Coloque para cozinhar em panela de pres-
são até ficar bem cozido. Prepare o arroz com pre-
sunto, ervilha, cenoura cozida, palmito cortado
miúdo e tomate cortado miúdo. Acrescente tam-
bém uma cebola, azeitona verde e queijo ralado e
leve ao forno. Pratos prontos, bom apetite.

Por mais de uma dezena de vezes, nos últimos 10
anos, restou comprovado que o maior desafio do
empreendedor brasileiro é a gestão de pessoas e, por
consequência, dentre os principais motivos de pedido
de demissão destaca-se a falta de crescimento
profissional.

Não é relevante se o porte da sua empresa é
pequeno ou grande, se conta com poucos ou muitos
colaboradores, pois todas as pessoas, em algum
momento da vida, almejam reconhecimento pela sua
dedicação e perspectiva de crescimento em sua
carreira.

Refiro-me, basicamente, à necessidade que temos
de receber feedbacks dos líderes, ser elogiados
quando fazemos um bom trabalho, avaliados e, quiçá,
ter nosso desempenho aprovado, assumir novas
responsabilidades com autonomia, ter oportunidade de
aprendizado, progredir na estrutura de cargos e
salários etc. Nesse contexto, a evolução salarial é
apenas uma consequência, que materializa parte da
valorização, mas esse fator econômico está longe de
ser a causa principal dos pedidos de demissão.

CARGOS E SALÁRIOS
A criação de uma estrutura de cargos e salários

baseada num plano de carreira, que alcance a
finalidade de reter talentos e desenvolver ao máximo o
potencial da equipe, pode ser mais simples do que se
imagina.

Analisar as opções de modelos como Y, W ou em
Rede, pode ajudar na adequação do plano à realidade
de cada negócio, mas, o mais importante, é que os
responsáveis pela sua elaboração considerem fatores
como a estratégia de crescimento alinhada à visão da
empresa para os próximos anos, objetivos, metas e
projetos.

Quando se administra a organização de forma
sistêmica, valorizando e envolvendo a equipe,
conquistam-se melhores resultados. Se você tem
dúvidas sobre como estruturar um plano completo e
eficaz de cargos e salários, fale conosco.

CLIMA ORGANIZACIONAL
Manter a equipe na empresa é realmente um grande

desafio. Aplique sistematicamente pesquisas para
avaliação do clima organizacional e coloque na sua
agenda o compromisso regular de analisar os
indicadores da área.

Todo seu esforço para promover uma gestão
estratégica de pessoas valerá muito a pena. Temos
dito que uma equipe capacitada e motivada é o maior
patrimônio que uma empresa pode conquistar, pois ela
é a responsável pela realização dos objetivos em menos
tempo, com mais qualidade e melhor lucratividade.

Obviamente que o tema não se encerra por aqui,
mas espero que com esses quatro artigos eu tenha
conseguido gerar algum insight para melhoria da sua
administração.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Como manter uma equipe
capacitada e motivada

- 4ª parte -
Promover o crescimento na

organização estimula a permanência
e o desempenho dos colaboradores.

A depressão é uma doença com origem multifatorial as-
sociada, principalmente, a fatores genéticos e ambientais,
caracterizada por alterações da químicas cerebrais que es-
tão relacionadas ao surgimento de sintomas como humor
negativo, desânimo, alterações do sono e apetite, perda de
prazer e baixa energia. Essas manifestações têm forte im-
pacto negativo sobre a vida das pessoas, fazendo com que
se isolem, deixem de realizar atividades cotidianas e percam
o interesse pela vida. O que apenas gera cada vez mais sofri-
mento e incapacidade. 

As terapias holísticas para depressão, baseia-se na restau-
ração da qualidade de vida e na promoção do bem-estar. Pes-
soas que estão sofrendo deste mal, podem ser beneficiadas
por diferentes técnicas, pois as terapias holísticas auxiliam no
reequilíbrio das substâncias químicas cerebrais alteradas pela
doença, principalmente ao promover a síntese de substâncias
relacionadas ao prazer e ao ânimo, como a serotonina e a
dopamina. Essas substâncias são liberadas através de diver-
sas estimulações sensoriais que induzem o relaxamento, cau-
sam prazer e aliviam sensações desagradáveis e negativas,
como acontece na prática da MEDITAÇÃO, nas sessões de
MASSOTERAPIA e em outros métodos terapêuticos.

Os padrões comportamentais desencadeados pelo mal-
estar, indica que ocorreu um desequilíbrio energético, nes-
tes casos, utiliza-se a harmonização do fluxo energético.  A
manipulação dessa energia através da transmissão de fluxos
positivos que estão escassos na depressão e remoção de
negativos que estão em excesso, pode melhorar o estado de
humor e energia do paciente promovendo um maior bem-
estar. Esse é o fundamento de algumas técnicas como o
REIKI e a ACUPUNTURA. 

 O intuito é garantir a melhor qualidade de vida possível
para os pacientes com depressão de uma maneira integral e
continuada; contudo, o tratamento médico deverá ser man-
tido e acompanhado por um profissional.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Por Elaine Patricia Cruz – Repórter da
Agência Brasil - São Paulo

O músico Izael Caldeira, 79
anos, integrante do grupo De-
mônios da Garoa, morreu na
noite de ontem (15) vítima de
covid-19. A informação foi
confirmada pelo conjunto nas
redes sociais.

“É com profunda tristeza e
com nossos corações comple-
tamente apertados que comu-
nicamos o falecimento de nos-
so amado irmão Izael. Ainda
sem acreditar que perdemos
uma das vozes mais lindas des-
se país e um ser humano ím-
par que vai deixar muitas sau-
dades”, disseram os músicos.

Músico do Demônios da Garoa,
Izael Caldeira morre vítima de covid-19

Internado desde o início do mês, ele tinha 79 anos

Izael, que completou 79
anos recentemente, no dia 27
de janeiro, estava internado
desde o início deste mês. Em
suas redes sociais, o conjunto
vinha informando sobre o es-
tado de saúde do músico e pe-
dindo orações por sua recupe-
ração.

O músico não fazia parte da
formação original do Demôni-
os da Garoa, tendo ingressado
em 1999. O grupo, formado
em 1943, é o mais antigo do
país.

Izael foi sepultado na ma-
nhã de hoje, no Cemitério Par-
que dos Pinheiros, em São Pau-
lo.

(Agência Brasil)
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